



Steinhausen, 8.3.09

## Einladung zu einem gemütlichen Kegelabend

Lieber Koliner

Am **Samstag, den 4. April 2009**, steigt im Gasthaus Linde in Steinhausen ein gemütlicher **Kolina-Kegelabend**. Dazu bist Du (und gerne auch Deine Kollegen mit Affinität zur Kolina!) herzlich eingeladen. Das Programm ist wie folgt:

18.30 Uhr	Eintreffen, Abendschoppen, Hungrige bestellen Essen (à la carte)
19.00 Uhr	Kegeln
20.00 Uhr	Unterbruch für Essen (Nicht hungrige schauen zu oder kegeln ausser Konkurrenz weiter)
21.00 Uhr	Weiterkegeln
22.30 Uhr	Auswertung, Rangverkündigung
22.31 Uhr	Ex-Kneipe

Wir werden zwei Kegelbahnen zur Verfügung haben, so dass das Kegeln trotz der auf den ersten Blick eher kurzen Spieldauer sicherlich nicht zu kurz kommen wird.

Das Gasthaus Linde in Steinhausen ist bestens mit dem öffentlichen Verkehr zu erreichen (1 Gehminute von Bushaltestelle „Birkenhalde“, 3 Gehminuten von SBB-Bahnhof Steinhausen). Zudem verfügt die Linde über eine Website ([www.gasthaus-linde.ch](http://www.gasthaus-linde.ch)), auf welcher sich die Interessierten bereits über die Menues informieren können.

Eine Anmeldung ist nicht unbedingt nötig, wird aber gerne telefonisch oder per E-Mail entgegen genommen (076 521 03 49, [stephan.schleiss@datazug.ch](mailto:stephan.schleiss@datazug.ch)). Ich werde Ende März ein Erinnerungsmail mit der provisorischen Teilnehmerliste verschicken.

Mit Kolinergross  
Stephan Schleiss v/o Riss